



LA LUTTE CONTINUE

4 nov. 1972

SOVIREL

"L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes" (L)

Supplément à rouge n° 178, Hebdo de la LIGUE COMMUNISTE
Dir. de publication : C. Michaloux.

LES REVOLUTIONNAIRES ET LES SYNDICATS

- Depuis 2 ans, nous distribuons "la lutte continue" à Sovirel. Pourquoi un tel bulletin ?

La "lutte continue" a pour but, en ramenant la vie syndicale et politique au sein de Sovirel de regrouper les travailleurs convaincus de la possibilité d'une stratégie révolutionnaire

Tout travailleur en accord avec les idées et la pratique des militants de la "lutte continue" peut participer aux discussions et à la rédaction du bulletin

"La lutte continue" est un bulletin animé et rédigé par les membres du personnel et les travailleurs de Sovirel, syndiqués ou pas, diffuseurs ou sympathisants de "ROUGE".

Prenez contact avec les camarades diffuseurs

Écrivez à rouge, 10 impasse Guéménée - PARIS - 4^e -

Nous avons souvent exprimé notre position vis à vis des syndicats. Il faut le refaire, car nous sommes souvent accusés de vouloir détruire les syndicats et en particulier la C.G.T.

Le SYNDICAT : La "lutte continue" est rédigée par des membres du personnel, pour la plupart syndiqués à la CGT. Comment voudrions nous affaiblir le syndicat alors que nous savons que dans une période de scandales, la bourgeoisie pour régler ses problèmes doit accentuer la répression à l'égard du mouvement ouvrier (Overney, Labroche...), alors que pour augmenter ses profits, cette bourgeoisie emploie plusieurs moyens (licenciements, chômage, augmentation des cadences).

Face à tout cela, le syndicat représente la seule protection légale de la classe ouvrière.

D'autre part, la CGT est une organisation puissante : par le nombre de syndiqués, par ses statuts (elle lutte pour "abolir le salariat et le patronat"). Les militants et sympathisants se fixent le même but.

SA DIRECTION : Mais si nous ne voulons pas affaiblir le syndicat, nous n'acceptons pas sans réfléchir toutes les décisions prises par les directions syndicales. Mai 68, la grève d'octobre 71 et la grève des continus l'ont montré : les travailleurs sont capables à la base, de juger. Nous pensons qu'il faut exprimer les désaccords, offrir de nouvelles perspectives pour faire face à la situation actuelle.

SON ROLL : Répétons le : "les syndicats agissent utilement en tant que centre de résistance aux empiétements du capital. Ils manquent leur but dès qu'ils se bornent à une guerre d'escarmouche contre le régime existant, au lieu de se servir de leur force organisée comme d'un levier pour l'émancipation définitive de la classe travailleuse". (Marx)

ET NOUS : C'est pour cela qu'en octobre 71, nous proposons l'ouverture des livres de compte pour que les travailleurs voient eux mêmes ou en était la production et les stocks...

C'est pour cela que le 23 juin et dernièrement le 26 octobre, nous disions que la lutte ne pouvait pas s'arrêter après une démonstration après laquelle tout serait comme avant.

C'est pour cela que nous continuerons.

TRAVAILLEURS, rejoignez la "lutte continue"

Renforcez les syndicats

Depuis que la gauche a pris le pouvoir au Chili, l'impérialisme américain aidé par la bourgeoisie du monde entier, comploté contre le gouvernement chilien qui prétend passer "progressivement" et "pacifiquement" au socialisme.

D'abord l'impérialisme américain a provoqué l'effondrement du cours mondial du cuivre, principale exportation du Chili. Maintenant avec la complicité de la bourgeoisie française il vient de saisir un cargo chilien transportant du cuivre.

Allende et la gauche chilienne croyaient naïvement qu'ils pourraient en douceur le socialisme, mais la bourgeoisie ne se laisse pas faire ? Aujourd'hui elle comploté économiquement demain elle complotera militairement, s'il le faut !

Face à cela l'alternative est simple : ou renoncer au socialisme et laisser le pouvoir à la bourgeoisie ou attaquer la bourgeoisie avant qu'elle ne prenne l'offensive, exproprier ses biens, armer les travailleurs en un mot faire la révolution socialiste !

Entre le pouvoir de la bourgeoisie et le pouvoir des travailleurs il n'y a pas de compromis possible ! Une leçon à méditer pour les militants du PCF et leurs alliés socialistes qui vous proposent l'Union populaire" à la chilienne...

GREVE A BOURRON

Après les licenciements de juillet, la direction de Bourron en annonçant une augmentation, supprime une partie du salaire (18 %) ce qui revient à une réduction de salaire, ce qui est inadmissible.

Les travailleurs refusant cet état de fait se sont mis en grève pour protester énergiquement contre cette mesure.

Les travailleurs n'ont pas à faire les frais de la politique patronale, c'est pourquoi nous devons mettre tout en œuvre pour appuyer leur lutte (collecte dans les syndicats et sur la voie publique...etc).

A cet effet tous les travailleurs doivent se regrouper dans le comité de soutien aux travailleurs de Bourron pour décider des initiatives à prendre pour populariser cette lutte.

- LES TRAVAILLEURS PEUVENT FAIRE RECULER LA DIRECTION

SEUL, LE COMBAT PATERA

INDOCHINE

QUI NIXON CROIT-IL TROMPER ?

Nixon, ce criminel de guerre forcé à négocier continue à manœuvrer, continue à massacrer. Les promesses de paix de Nixon, habilement reprises par la presse bourgeoisie ne sont que du vent. Non seulement Nixon n'a pas respecté les échéances prévues mais encore il en met en cause le contenu ; il demandait le retrait préalable d'une partie au moins des combattants du Nord aujourd'hui engagés au Sud Vietnam. Voilà les nouvelles exigences de Nixon.

Pendant qu'on parlait de paix, l'escalade s'intensifiait. D'ailleurs la presse admet que les B 52 ont effectué leurs raids les plus meurtriers depuis plusieurs mois en larguant 2000 tonnes de bombes dans le secteur de Vinh. Les bombardements continuent sans relâche jusqu'à la proche périphérie de Saïgon.

Moins que jamais les militants ne doivent se fier aux paroles de Nixon pour juger de sa politique. Les actes sont claires.

A l'heure où Nixon joue de toutes les cordes de la diplomatie et de la démagogie pour endormir l'opinion mondiale, notre rôle est de toute première importance. Il est nécessaire d'affirmer une fois encore que l'impérialisme ne recule que contraint et forcé.

- Plus que jamais, continuons à soutenir les peuples d'Indochine

- Rejoignez le Front Solidarité Indochine

- Soutien total jusqu'à la victoire finale.